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 WELCOME   副会長  井上 英幸 

岩佐 延寿 様 北海道千歳高等支援学校 教頭 

内山 敦史 様 〃          教諭 

石黒 武美 様 千歳リトルシニア球団     副会長 

 

 会長あいさつ   会長  四方 信次 

みなさんこんにちは。先

ずはパスト会長会議お

疲れ様でした。次次年

度ガバナー補佐輩出、

30 周年を議題に話を

して頂きました。ありがと

うございます。 

先日、田口会員、笹谷幹事と私で故齊藤会員のご自

宅に伺って来ました。タイの子ども達が書いた絵と写真を

奥様にお渡しに行って参りました。 

千歳リトルシニア球団の石黒代表理事が来られています

が、大阪で開催される全国硬式野球大会に対しての協

力のお願いということであります。全国大会に出場するこ

とは中学生達に取って貴重な経験で有り、成長の糧に

もなると思います。当然気持ちで良いので私からも協力

の方宜しくお願い致します。 

本日、千歳高等支援学校の先生お二人がお見えにな

っております。この学校を千歳に設置しようと約 10 年前

に期成会が立ち上がっておりました。私もＰTＡの立場

で一員でした。今日はみんなでもう少し千歳の高等支

援学校の認識を深めましょう。以上です。 

 

 ご挨拶   

ゲストご紹介  入口 博美 会員 

貴重な時間を頂きまして、千歳リトルシニア球団のご寄

付の依頼の前置きをさせて頂きます。この度、日本国中

を騒がせ皆さんに感動を与えたオリンピックも先日終わり

皆さん感動を得たと思います。例えば小平選手があそこ

までいったのには、大きな支えが企業としてあったわけです。

それがあってあのような大きな成績を収めました。例に違

わず、このリトルシニア球団も地域の支えが無ければ立

派なアスリートを育てることは出来ません。私が副会長の

石黒さんや会長の土居さんと懇意にさせて頂いている関

係から今日ここに来ています。皆さんどうか地域で支える

という気持ちをどうかお金に表して頂きまして、後から出

口で立っておりますので、何卒ご協力の程お願いしたいと

思っております。 

 

千歳リトルシニア球団 副会長  石黒 武美 様 

この程、秋の新人戦で 3 位に入ることが出来まして、3

月 25 日から 31 日ま

で大阪で開かれる全

国選抜野球大会に

出場する事が決まり

ました。多額の費用も

掛かるという事で皆さ

んに今日ご寄付のお

例会出席状況（2018 年 2 月 27 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 28 名 

欠席者数（内：無断欠席）  14（5）名 

出席率 66.66 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  3 名 

2 出席者数総計  31 名 
 

前回例会 確定出席率（2018 年 2 月 20 日） 

確定出席率（MU 含む） 61.90 ％ 
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願いに上がった次第でございます。宜しくお願いしたいと

思います。 

簡単にリトルシニアがどういう組織か説明したいと思いま

す。日本リトルシニア中学硬式野球協会があり、全国

555 チーム 2 万 72 人、北海道

で 35 チーム 1109 人、千歳は

35人の選手を抱えている連盟で

あります。 

千歳シニアは 15 年前、平成 15

年に設立をしまして今年で15年

を迎えることができました。残念な

がら当球団からプロの選手は出

ていませんが、甲子園出場が 3

名、他にも高校・大学・社会人で活躍しています。今回

全国大会に出場する事になりましたが、昨年ドラフトでリ

トルシニア出身者が 24 名プロに入りました。その中で北

海道関係では 2 名です。札幌北シニアから北海道教育

大学岩見沢高校を出て、西武ライオンズに指名されまし

た。また、江別シニアから三菱自動車岡崎を経て千葉ロ

ッテに 3 位で指名されています。北海道日本ハムファイタ

ーズは残念ながら北海道出身者は指名されませんでし

たが、皆さんご存知の清宮幸太郎選手は東京府中シニ

アを出て早実に行き、日本ハムに入りました。その他に 4

位で指名された選手もシニア出身です。みんなシニアを

出て頑張っている選手です。この他、皆さんが知っている

選手ですと、今回アメリカに行ってしまいました大谷翔平

選手が東北のシニア出身でお父さんがシニアの監督をや

っています。我々も出来るだけ早くそういう選手を出して

いきたいと日々頑張っていますが、なかなかそこまで実力

が伴わないという事で現在至っております。このような状

況で皆さんに厚かましくお願いに上がりましたがご協力の

程宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事  笹谷 俊尚 

 3 月例会スケジュール変更について 

以前からご案内していた通り、3 月 20 日が火曜日

ですが、19 日月曜日に変更して親睦夜間例会を行

います。併せて防災講話事業も 19、20 日で行いま

す。こちらは 3 部構成になっていてそれぞれ出欠を取

っています。細かいですが、回覧している名簿にご記

入をお願いします。 

 千歳 RC 創立 50 周年記念式典及び祝賀会、記

念ゴルフ大会のご案内 

回覧している名簿に出欠をご記入ください。出来るだ

け多くのメンバーのご出席をお願い致します。 

【記念式典・祝賀会】 

○ 期日：4 月 21 日（土） 

○ 日程：登録受付 14：00 

記念式典 15：00 

記念祝賀会 16：30～18：00 

○ 会場：ANA クラウンプラザホテル千歳 2 階 

○ 登録料：15,000 円  

全員登録をお願いしています。 

【記念ゴルフ大会】 

○ 期日：4 月 20 日（金） 

○ 日程：受付 8：30 

スタート 9：00 

○ 会場：シャムロックカントリー倶楽部 

○ プレー代：各自負担（約 9,000 円） 

○ 参加費：5,000 円 

○ 表彰式：ゴルフ場コンペルーム 

 会員手帳について新会員追加シールを作成していま

す。毎例会、受付に用意しています。手帳をご持参

頂き追加貼付させて頂きます。ご協力をお願いします。 

 ハイライトよねやま 215 号（回覧） 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長  白木 松敏 

皆様のお手元に配布しました我がクラブ会員の活躍ぶり

は千歳民報、“ちゃんと”

さんに掲載されておりま

す。まず、松坂敏之実

行委員長が掲載されて

おります。今回で 12 回

を迎えております光と氷

のオブジェ。松坂さんの

顔写真が載っています。そして私も松坂さんに当初から

ついて、会場音響を無料で提供しております。続いて私

が会長を務める千歳の安心な街づくり協議会の記事が

掲載されました。昨年の年間活動報告及び新年の集い

は出席者 38 名でしたが、今年は 76 名に出席頂きまし

た。我がクラブの四方会長はじめメンバーの方々が出席

されました。本当にありがとうございました。 

 

RI 第 2510 地区 国際奉仕･VTT 委員会 田口 廣 

昨年 8 月に齊藤博司会員が亡くなり奥様からお礼とい

う事で、千歳市野鳥の会、音訳の会そしてタイの子供た

ちへという事で寄付を頂きました。会長・幹事に寄付のお

願いをして完了しました。タイは私が行ってきまして、ノン

カイ RC と地区の方が考

えてくれ暑い国には日

影が必要だということで

シェルター+公園というこ

とで、このようなものを作

って頂きました。その検

証にも行ってきました。
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子供たちは非常に喜んでおりました。これはコピーの絵で

すが、本物は先日齊藤先生の奥様に贈ってきました。

齊藤先生が亡くなられて半年以上が経ち、区切りがつい

たかなと自分の中で思っております。皆様のご協力有難

うございました。この絵は事務所に置いておきますので見

て頂ければと思います。 

 

 2 月誕生日祝   

☆野口 三恵子 会員（2 月 12 日生） 

おめでとうございます(^^)/ 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長  岩下 誠 

光と氷のオブジェ開催のお礼、記事掲載、東京マラソン

完走記念、卓話講師へ感謝、誕生日祝のお礼、ご寄

付のお願いなど皆様からニコニコ BOX を頂戴しました。 

松坂敏之会員、白木松敏会員、望月秀則会員、臼

田 暢会員、入口博美会員、野口三恵子会員、四方

信次会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「卓話 北海道千歳高等支援学校の紹介」 

講師 北海道千歳高等支援学校 

教頭 岩佐 延寿 様 

教諭 内山 敦史 様 

担当/青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 臼田 暢 

本日は北海道千歳高等

支援学校より岩佐教頭、

内山先生に学校のご案

内と紹介という事でお越し

頂きました。宜しくお願い

致します。 

 

 卓話  

北海道千歳高等支援学校 教頭 岩佐 延寿 様 

本日は、学校の紹介という事で、このような場を設けて

頂き本当にありがとうございます。感謝致します。 

千歳高等支援学校は、開校して今年度で 5 年となって

おります。千歳市に誘致をして頂き期成会の皆様には

本当に感謝致します。今日は進路指導担当の内山先

生から進路指導、そして学校の教育についても少し触れ

て頂きながら少しお時間を頂きたいと思います。宜しくお

願い致します。 

 

北海道千歳高等支援学校 教諭 内山 敦史 様 

このような場で話すのは初めてで緊張していますが、何と

か上手く学校をアピールして、皆様に少しでも本校の生

徒たちの取り組みを知って頂ければと思いますので限られ

た時間ですが、宜しくお願い致します。本日資料をお配

本日のニコニコ BOX 合計額 40,000 円 

今年度 累計額 648,000 円 
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りしました。学校案内と進路指導についての資料です。

本校開校 5 年目ということで卒業生 2 回生が卒業する

ことが出来ています。卒業後それぞれの場所で一生懸

命活躍している生徒たちですが、現実のところなかなか

社会で上手く活躍できず職場を離れてしまったり、切り

替えて新しい生活をスタートしているのが現実です。本

校では卒業後長く働き続ける定着という部分に力をいれ

ながら、在学中からしっかりとした学習をしようと取り組み

を行っているところです。1 学年 24 名、全校生徒 72 名

です。普通高校とは違い1 学級 8 名で３クラス 24 名、

３学年で 72 名の学校です。生徒たちは知的障碍を持

った生徒たちです。卒業後、社会に出て生活していく、

働くことをメインに授業等も計画しています。職業学科で

２つの学科があります。清掃活動、ビルメンテナンスなど

を行う環境・流通サポート科、ものづくりを中心にした生

産技術科です。革細工は本校の特色です。卒業に向

けて社会で仕事をするというイメージ等が中々湧かず、

適性をしっかり見極めていく、本人・保護者・学校がしっ

かり確認した上で社会に出ていくため、高校１年生から

職場体験実習（現場実習）を毎年行っています。今

日はこのような場でお話しさせて頂くので、現場実習につ

いてお話させて頂きたいと思います。 

─── 現場実習の流れや実習の様子を写真と共に

ご紹介頂きました。また現場実習の体験や受け入れの

協力を会員に呼びかけました。 

 

 記念品贈呈  

本日の卓話講師 岩佐様、内山様に記念品を贈呈致

しました。誠に有難

うございました。 

 

 

 

 

 

 次回例会案内  

SAA  大下 和志 

次回例会は3 月6 日（火）、通常夜間例会「卓話 職

業奉仕って何？職業奉仕としてのアンチエイジング」です。

担当は職業奉仕委員会。開会点鐘 18 時 30 分。定

例会場です。 

 

 SCHEDULE  

 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修
セミナー(地区) ■財団・米山・地区補助金管理セミナー(地区)  

6 日 
通常夜間例会「卓話 職業奉仕って何？ 職業奉仕と
してのアンチエイジング」 
[担当/職業奉仕委員会(委員長 大久保尚)] 

10-11 日 RI 第 2510 地区 会長エレクトセミナー 

11 日 RI 第 2510 地区 財団セミナー･米山研修セミナー 

13 日 
通常例会「（仮題）新入会員増強について」 
[担当/会員増強・維持委員会(委員長 山口康弘)] 

19-20 日 防災講話事業「東北から伝えたいこと」 

19 日 
親睦夜間例会 「やまもと語りべの会 渡邉修二氏を迎
えて] [担当/親睦活動委員会(委員長 石川貴美子)]  

20 日 例会日を 19 日に変更 

27 日 
通常例会「（仮題）地区国際奉仕事業の報告」  
[担当/理事会] 

4 
月 

母子の健康月間 ■春の清掃奉仕活動 ■地区研修・協議会
(地区)  

3 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度方針」 
[担当/会長エレクト 菅原百合子] 

10 日 
通常例会「未定」  
[担当/友好クラブ委員会(委員長 松坂敏之)] 

15 日 RI 第 2510 地区 地区研修･協議会 

17 日 例会日を 21 日に変更 

21 日 
移動親睦夜間例会 「千歳 RC 創立 50 周年記念式
典･祝賀会] [担当/親睦活動委員会(委員長 石川貴美子)]  
会場:ANA クラウンプラザホテル千歳 

24 日 通常例会「(仮題)防災講話事業の検証」 [担当/理事会] 

5 
月 

青少年奉仕月間  ■長沼国際交流フェスティバル ■長泉 RC
友好クラブ締結記念日(1997.5.13) ■春のセーフティコール 

1 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に祝日） 

8 日 
通常夜間例会「未定」 [担当/クラブ研修、新会員研修、細則
検討委員会(委員長 佐々木俊英)] 

15 日 
移動例会「春の清掃活動」[担当/社会奉仕委員会(委員長 武
田伸也)] 

22 日 
親睦夜間例会  「未定] [担当/親睦活動委員会(委員長 
石川貴美子)] 

29 日 通常例会「未定」 [担当/国際奉仕・空港募金箱委員会] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間  ■RI 国際大会 ■最終例会 

2 日 RI 第 2510 地区第 7 グループ IM 

5 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 [担
当/次年度理事会(進行担当/次年度幹事 髙木昌人)] 

12 日 通常例会「今年度の活動報告①」 [担当/理事会] 


